



*Hace pocos días fue liberado un peuco tras recibir tratamiento.*

## Fauna silvestre es foco del trabajo de Centro de Rehabilitación

Más de 3.200 animales rehabilitados en poco más de dos décadas suma el Centro de Rehabilitación de Fauna Silvestre, Cerefas de la Universidad San Sebastián.

El recinto mantiene un rol en la formación práctica de estudiantes de la carrera de Medicina Veterinaria de la casa de estudios y también en la conservación de la biodiversidad regional, ya que recibe animales heridos o enfermos que reciben cuidados especializados hasta su eventual liberación en su hábitat. El director de la carrera, Álvaro Opazo, destacó que “el centro es fundamental, ya que disponer de esta unidad clínica en nuestra sede es un pilar fundamental para nuestro desarrollo académico y formativo”.

La colaboración con instituciones como el Servicio Agríco-

la y Ganadero (SAG) y el Servicio Nacional de Pesca (Sernapesca) ha sido esencial para su funcionamiento. El director regional del SAG, Roberto Ferrada, destacó el trabajo en conjunto de los últimos 7 años y sostuvo que “ha sido un trabajo muy valorado, fundamentalmente porque esta universidad se inserta en la comuna de Concepción donde ya llevamos más de mil animales atendidos y muchos de ellos han sido recuperados y devueltos a su hábitat”.

Paloma Moreno, directora del Hospital Clínico Veterinario de la USS, afirmó que es el único recinto en Concepción, “lo que permite que la fauna silvestre relacionada a las grandes urbes también pueda ser rescatada, teniendo así la posibilidad de reinsertarse nuevamente al ecosistema”.